

Fotografie-Preise für Meisterschüler aus der Visuellen Kommunikation

Der Fotograf und Meisterschüler im Fachgebiet Visuelle Kommunikation der weißensee kunsthochschule berlin Lars Hübner hat mit seinem Fotoband über Taiwan »Nothing to Declare« den renommierten Preis für junge deutsche Fotografie »gute aussichten« 2015/2016 gewonnen. Mit dem Preis verbunden ist eine Reihe von nationalen und internationalen Ausstellungen, wie z.B. in den Hamburger Deichtorhallen, im Museum der Stadt Dresden, im Landesmuseum Köln, dem Institut Francais in Mailand und einigen der weltweiten Goethe-Institute. Außerdem wurde der Band mit dem international ausgelobten »On the Go« Photography Award der Asia-Europe Foundation (ASEF) unter insgesamt über 500 Einreichungen aus 35 verschiedenen Ländern ausgewählt und prämiert. Lars Hübners Fotografien werden so zudem in Ausstellungen in Luxemburg, Singapur, Belgien und der Mongolei zu sehen sein.



Lars Hübner, Foto: privat

Links: <http://www.guteaussichten.org/index.php?id=546>;
<http://www.asef.org/onthego/results/top-20/>

Photography Awards for Lars Hübner, Meisterschüler in Visual Communications

For his photography volume Nothing to Declare, Lars Hübner, a photographer and Meisterschüler in visual communications at weißensee academy of art berlin, has won the prestigious award for young German photographers »gute aussichten« 2015/2016. The award includes a series of national and international exhibitions, including at Hamburger Deichtorhallen, the Museum der Stadt Dresden, Landesmuseum Köln, Institut Francais in Milan, and several Goethe Institutes around the world. In addition, the book has received the international »On the Go« Photography Award from the Asia-Europe Foundation (ASEF), selected from more than 500 submissions from 35 countries. This means that Lars Hübner's photographs will also be shown in exhibitions in Luxemburg, Singapore, Belgium, and Mongolia.

Links: <http://www.guteaussichten.org/index.php?id=546>;
<http://www.asef.org/onthego/results/top-20/>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de